



**Asamblea General  
Consejo de Seguridad**

Distr. general  
19 de febrero de 2008  
Español  
Original: inglés

---

**Asamblea General**  
**Sexagésimo segundo período de sesiones**  
Tema 86 del programa  
**El estado de derecho en los planos nacional e internacional**

**Consejo de Seguridad**  
**Sexagésimo tercer año**

**Carta de fecha 17 de febrero de 2008 dirigida al Secretario  
General por el Representante Permanente de la Federación  
de Rusia ante las Naciones Unidas**

Tengo el honor de transmitir adjunto el texto de la declaración oficial del Ministro de Relaciones Exteriores de la Federación de Rusia sobre Kosovo, de 17 de febrero de 2008 (véase el anexo).

Agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta y su anexo como documento de la Asamblea General, en relación con el tema 86 del programa, y del Consejo de Seguridad.

*(Firmado)* Vitaly Churkin



**Anexo de la carta de fecha 17 de febrero de 2008 dirigida  
al Secretario General por el Representante Permanente  
de la Federación de Rusia ante las Naciones Unidas**

[Original: ruso]

**Declaración del Ministerio de Relaciones Exteriores  
de la Federación de Rusia sobre Kosovo**

17 de febrero de 2008

El 17 de febrero, las instituciones provisionales de gobierno autónomo de Kosovo anunciaron la declaración unilateral de la independencia de la provincia, en violación de la soberanía de la República de Serbia, la Carta de las Naciones Unidas, la resolución 1244 (1999) del Consejo de Seguridad, los principios del Acta Final de Helsinki, los marcos constitucionales de Kosovo y los acuerdos del Grupo de Contacto de Alto Nivel. La Federación de Rusia apoya plenamente la reacción de los dirigentes de Serbia ante los acontecimientos de Kosovo y su justa exigencia de restablecer la integridad territorial del país.

Esperamos que la Misión de Administración Provisional de las Naciones Unidas en Kosovo y las fuerzas dirigidas por la OTAN en Kosovo adopten medidas inmediatas en cumplimiento de sus mandatos autorizados por el Consejo de Seguridad, incluidas la anulación de la decisión de las instituciones provisionales de gobierno autónomo de Pristina y la imposición de medidas administrativas severas contra ellas. La Federación de Rusia pide que se convoque de inmediato una sesión de emergencia del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas para examinar la situación y adoptar medidas enérgicas y eficaces con miras a la reanudación del proceso de arreglo político, de conformidad con la resolución 1244 (1999) del Consejo de Seguridad.

No se puede hacer caso omiso del hecho de que la decisión de los dirigentes de Kosovo podría provocar una escalada de las tensiones y de la violencia étnica en la provincia y desencadenar un nuevo conflicto en los Balcanes. La comunidad internacional debe actuar con responsabilidad ante este desafío. Aquellos que tengan la intención de apoyar el separatismo deben entender que sus acciones pueden tener peligrosas consecuencias para los fundamentos del orden mundial y la estabilidad internacional que se han consolidado a lo largo de decenios, así como para la autoridad de las decisiones del Consejo de Seguridad.